
日 曜日 日課

1 木
通常
5時間

2 金 通常

3 土

4 日

5 月 ５・６年
６時間

6 火 通常

7 水 通常

8 木
通常
5時間

9 金 通常

10 土

11 日

12 月 通常

13 火 通常

14 水 通常

15 木
通常
5時間

16 金 ４時間

17 土

18 日

19 月 ４時間 　

20 火 ３時間

21 水

22 木

23 金

24 土

25 日

26 月

27 火

28 水

29 木

30 金

31 土

教育相談

海の日

スポーツの日

朝学習 　　　　　　　　　　　　　　授業参観　　　　　PTA理事会17時～

朝掃除 登校指導

読み聞かせ(高) 　委員会5･6年　

朝学習

学級の時間

朝学習

業前 主な行事

朝掃除 　　　　生徒指導訪問10:15～　　いじめ防止対策委員会15時～

 緊急連絡サイトアクセス日

読書 　　　　　　　                             　　通学路点検(下校時)

夏季休業日(～8/26)    サマースクール

表彰朝会 　　　　　　　　　　　　　交通安全教室４年

　　給食最終

朝学習 アルミ缶回収　 意志の日

朝学習 一斉下校

朝掃除 更生保護女性部会挨拶運動

教育相談

子ども議会(児童会長　生澤直人さん参加)

更生保護女性部会挨拶運動　　終業式

　　　　　　　　　　　通学路点検について
　
　 学校では、通学路点検を定期的に実施しています。ま
た、県教育委員会等の要請で、臨時に、時には、緊急に
も実施しています。さらにはPTAの皆様にもお願いし、保
護者の視点から点検していただいています。平成30年度
にはブロック塀等の安全確認も行っています。
　通学路点検を受け、カーブミラーや照明灯の設置、横
断歩道の再塗装等の要望を市教育委員会を経て、警察
や国土交通省等へ上げています。
　 今年度については、7月12日に職員が行います。また
PTA担当から理事の皆様にも、今後お願いする予定で
す。理事以外の方でもお気づきの点がありましたら、
地区理事へ連絡を入れていただけますと幸
いです。
　 なお、市内だけでも何百という要望が寄
せられるため、要望が叶うのは限られます。
　

　　　　　私(校長)の小学生時代②(給食編)
　 皆さんを昭和の時代に誘います。
　 学校給食は1年生からありました。牛乳はビン入りでし
た。60歳を過ぎている方からは、脱脂粉乳の思い出が届
きそうですが、私は脱脂粉乳は知りません。(本当です。)
給食室から教室までビン入りの牛乳を運ぶわけですが、
ダムウエーターがない時代でしたので、年に数回は階段
でケースごと牛乳を落としてしまう学級がありました。数
本から10本程度のビンが割れ、牛乳やガラス瓶の処理
に時間を費やしていました。
　 ３年生からうどん(ソフト麺)が出るようになり、５年生か
らは米飯給食が始まりました。日本の農家を支えること
が目的で始まったわけですが、米飯は月に１回程度で、
その日は水っぽいカレーと決まっていました。
　 かつては、欠席した児童宅へ給食を届けるという約束
事がありました。油の染みたわら半紙を広げると、竹輪
の磯辺揚げが出てくることもありました。

教育相談

教育相談

　サマースクール 教育相談

教育相談

金井教諭が産休に入りました

市内音楽会

６月16日(水)から､はんの木２組担任

の金井裕子教諭が産休に入りました。

金生谷悦男（かなおやえつお）教諭が

学級担任を引き継いでいます。年度途

中の交代で､ご心配をお掛けしますが､

ご理解くださいますようお願いいたし

ます。

昨年度､４年生が出場を予定していた

市内音楽会が中止となったため､本校は

今年度､出場学年をスライドさせて､現

５年生が出場を予定してきました。

しかしながら､感染防止から､今年度

の音楽会も中止となりました。大変残

念であるとともに､５年生の出場がかな

わず､申し訳なく思います。

なお､来年度は､現４年生と現３年生

が､北部東地区と市内音楽会に別々に出

場する予定です。

授業参観

すでに６月10日付の文書でお知らせ

していますが､７月の授業参観は､１日

を２回に分けての分散方式で実施させ

ていただきます。駐車場を安全かつス

ムーズにご利用いただくために､２時間

目と５時間目としています。

当日､出席票のご提出をお願いします。

学級懇談会は実施できませんが､月末

に全家庭を対象に教育相談を行います。

教育相談の計画については､懇談会資料

に綴じこんでお渡しします。

夏休み中のプール開放はありません

市内の全小学校では、暑さ対策等か

ら夏休み中のプール開放は取り止めて

います。


